

Liebe Kreismitgliederversammlung,

hiermit bewerbe ich mich für die nächsten zwei Jahre als Delegierte zur Bundesdelegiertenkonferenz.

Ich war bislang noch keine BDK Delegierte und sehe die aktuelle gesellschaftlichen Entwicklung so düster, dass ich mich mehr auf Bundesebene einbringen möchte. Die Regierungsbeteiligung in Bund, NRW und Köln zeigt, wie wichtig den Wähler*innen die Zukunft ist und dafür sollten wir mit starker Stimme auf unseren Parteitag vertreten sein.

Unsere ökologisch-sozialen Parteiwerte auch in Krisenzeiten zu bewahren und die Zukunft für alle Menschen in Deutschland positiv zu gestalten ist GRÜNE Aufgabe, der ich mich verpflichtet sehe. Die anstehende Europawahl wird eine große Herausforderung, die nur mit einem klaren demokratischen Wertekonsens zu gewinnen sein wird.

Dieser demokratische Wertekonsens leitet mich. Meine Themenschwerpunkte auf kommunaler Ebene sind nachhaltige Wirtschafts- und Gleichstellungspolitik.

Die meiste Zeit meines Lebens widme ich parteipolitischer Interessenvertretung. Neben meiner Parteiarbeit, bin ich seit 2020 Mitglied im Rat der Stadt Köln und dort wirtschafts-, gleichstellungs- und frauenpolitische Sprecherin unserer Ratsfraktion. Ferner bin ich Mitglied in den Ausschüssen Liegenschaften und Allg. Verw./Recht/Internationales.

Um auch den kommunalpolitischen Austausch auf Bundesebene voranzutreiben und dem gestärkten Kommunalwahlergebnis Rechnung zu tragen, ist mir die Vernetzung mit anderen GRÜNEN auf Bundesebene sehr wichtig.

Ansonsten bin ich sehr diszipliniert und engagiert, meistens gut gelaunt und Laufe zu Wahlkampfzeiten gerne zur Höchstform auf. Knock, knock...it's Europe !

Ich reise nur ungern, aber für die BDK nehme ich die Deutschland Touren im Auftrag der Partei gerne auf mich.

Meine Brötchen verdiene ich als Rechtsanwältin. In meinem Privatleben trifft man mich im Belgischen Viertel oder auf Instagram.

Bei Fragen könnt ihr mich gerne immer ansprechen. SAVE THE WORLD!